

## Protokoll des Fachrat Informatik, Di, 29.08.2023

### TOP 1: Ständiges (16:03 Uhr)

#### 1.1: Anwesende

Dominik Schehack, Jakob Marten (Gast), Jan de Vries, Kim-Marcel Isensee, Lenard Ehrmuth, Linn Schmitz-Reinthal, Patric Plattner, Robin-Kai Kurzydym, Simon Pardey (ab 16:06 Uhr), Steffen Weißbecher (bis 17:35 Uhr)

#### 1.2: Protokoll

- Jan und Robin schreiben das Protokoll.
- Alle moderieren bei Bedarf.

#### 1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

#### 1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

- Aufnahme: TOP Steckbriefformat

#### 1.5: Genehmigung vergangener Protokolle

Das Protokoll vom 17.07.2023 ist genehmigt.

#### 1.6: Kasse

Dominik hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

### TOP 2: Anfragen (16:04 Uhr)

Entfällt.

### TOP 3: Berichte (16:05 Uhr)

#### 3.1: FSR (16:05 Uhr)

Kim berichtet:

Sitzung war am 18.07.23.

- Der auf der letzten FR-Sitzung schon besprochene StuRa-Antrag zur Resolution der 51,0. KIF wurde vom FSR angenommen.
- FETEN:
  - SQM sind knapp
  - Es soll ein Anmeldetool für Auflagenfächer geben
  - Abschlussarbeiten: Vortrag ist Teil der Bearbeitungszeit, deshalb hat der Studi das Recht diesen auch innerhalb des Bearbeitungszeitraums zu halten
  - Hannover Rallye: kam sehr gut an (trotz Regen). Wird bestimmt wieder gemacht.
  - Jahresabschlussbericht: Es soll auf der Klausurtagung ein Jahresabschlussbericht verfasst werden

### 3.2: AG OE-Finzen (16:11 Uhr)

Kim berichtet:

- Es wurden für diese OE-Phase feste Budgets für die einzelnen Events festgelegt. (s. TOP Finanzbeschluss: OE-Phase)
- Geld wird an einzelne Orga-Gruppen in Umschlägen ausgegeben. Einkäufe sollen nur mit diesem Geld getätigt werden. Dadurch soll ein Überschreiten des Budgets verhindert werden.
- Aufteilung der Kosten und Einnahmen auf die Fachbereiche wird durch die Studierendenzahlen berechnet.

### 3.3: Studentischer Rat (16:20 Uhr)

Sitzungen waren am 19.07., 26.07. und 16.08.23.

Patric berichtet:

- 3 Sitzungen
- Zusammenfassung 19.07. (3. ordentliche Sitzung)
  - Neue Vizepräsidentin Clara (SoWi) gewählt
  - FZS Delegation nachgewählt
  - SB-Stellen gewählt (Die SB-Stellen müssen vom AStA vorgeschlagen werden)
    - \* ca. 2/3 der aufgestellten Personen wurden gewählt
    - \* ca. 1/3 aus verschiedenen Gründen nicht
- Zusammenfassung 26.07. (2. außerordentliche Sitzung)
  - SB-Stellen Wahl
    - \* die meisten austehenden Stellen wurden gewählt, nicht gewählt wurden Frauen- und Geschlechterpolitik, Hochschulberatung sowie Zivilklausel
    - \* Wahl des Geschäftszimmerdienstes war Ordnungswidrig, da 29 von 58 (=50%) Personen mit Ja gestimmt haben, aber eigentlich 30 (>50%) nötig gewesen wären. Die Wahl wurde daher vom Ältestenrat im Nachhinein als nichtig erklärt
- Zusammenfassung 16.08.
  - Antrag "Unterstützung der KIF Resolution zur Chatkontrolle" wurde beschlossen
  - SB-Stellen Wahl
    - \* Frauen- und Geschlechterpolitik wurde gewählt
    - \* HSB und Zivilklausel sind noch offen und wurden neu ausgeschrieben.
  - EULiST
    - \* Vorstellung von Prof. Epping
    - \* Bündnis von zehn europäischen Hochschulen
    - \* Ziel: offener Campus, was bedeuten soll ...
      - ... unkomplizierte Auslandsaufenthalte
      - ... Online-Teilnahme an Kursen anderer Unis
      - ... unkomplizierte Anrechnung der Kurse anderer Unis
    - \* Governance des Bündnisses sieht studentische Beteiligung vor
    - \* Patric merkte dazu an, dass der Onlinecampus den Druck erhöhen könnte, Onlineangebote zu machen und die Lehre bei uns darunter nicht leiden sollte - Antwort von Epping: Er versichert, dass die lokale Lehre darunter nicht leiden werde
  - AG zur Bearbeitung der Ordnung und Satzung des StuRas wurde gegründet, Ziel: Überarbeitung von Ordnungen & Satzungen um Probleme von innerer Konsistenz und Strukturierung zu beheben. Inhaltliche Überarbeitung nicht Ziel der AG

### TOP 4: Nachbeschluss: Sommerfest (16:48 Uhr)

Es wurden 193,66€ mehr ausgegeben, als ursprünglich beschlossen waren. Grund waren gestiegene Einkaufspreise für das Essen.

Antrag auf 193,66€ für Sommerfest.

Dafür: **9**, Dagegen: **0**, Enthaltungen: **0**

Der Antrag wurde angenommen.

Ansprechperson: Steffen Weßbecher

## TOP 5: Finanzbeschluss: OE-Phase (16:55 Uhr)

Gesamt, alle FRs:

Event / Verwendung	Betrag
OE-Cafe	400€
Getränke	2000€
Essen: Rallyes & 1. Tag	1700€
Sonstiges	400€

nach den Studierendenzahlen auf die FRs aufgeschlüsselt, somit für uns ca. 2600€. Antrag auf 2600€ für OE-Phase im WS 23/24.

Dafür: **9**, Dagegen: **0**, Enthaltungen: **0**

Der Antrag wurde angenommen.

Ansprechperson: Dominik Langhorst

## TOP 6: Revolution Jobs Verteiler (17:02 Uhr)

Antragstellende Person scheint nicht anwesend zu sein.

Angenommene Problematik: Der Jobs-Verteiler ist Tot.

Idee: Heute grob Ideen sammeln und auf der Klausurtagung ausarbeiten. Der Vorsitzende übernimmt die Idee.

Problem noch bei den E-Mails: Manche erwarten vllt. noch eine Bearbeitung, aber das wird so veröffentlicht.

Grobe Ideen:

- Auf der FR-Seite
  - Falls auf FR-Seite, dann Policy, wie lange das oben bleiben soll.
  - Anleitung für Recruiter (dt. Personalvermittler) wie die Anfragen verfasst werden sollen
- Mailverteiler in OE-Phase bewerben
- Aufteilung in Rubriken, z.B. Jobangebote vs. andere Werbungen (z.B. für Hackathons)
- Wöchentliche E-Mails für **neue & aktuelle** Jobs

Es wurden Datenschutzbedenken geäußert, u.a. dass der Jobsverteiler aktuell defacto ein Archiv ist.

**Stimmungsbild:** Soll das Jobs-Verteiler-Archiv privat gestellt werden, bis auf der Klausurtagung entschieden wird, wie weiter verfahren wird?

Negatives Stimmungsbild. Auf der Klausurtagung wird das weitere Vorgehen weiter erörtert werden.

## TOP 7: Steckbriefformat (17:24 Uhr)

Dass wir keinen mehr für die OE-Phase haben, macht vieles umständlich. Frage an die Runde: wie aufwendig wäre so ein Mini-Projekt und wer hätte Bock, einen zu bauen?

- Es gibt jedes Jahr durchaus Änderungswünsche und neue Ideen, daher wird ein Tool evtl. sowieso wieder verworfen.
- Kann man machen und anbieten, ist nicht viel Arbeit
- OE-Tutoren sollen das durchaus selber machen, aber Freiwillige vor

## TOP 8: Termine

Wann	Was
05.09.2023 18:15 Uhr	FSK
11.09.2023	Start OE-Cafés
12. – 13.09.2023	Hochschulinformationstage
13.09.2023 18:30 Uhr	Spieleabend
04.10.2023	Inf Ersie-Rallye
05.10.2023	FETEN Ersie-Rallye
09.10.2023	Beginn Vorlesungszeit & Erster Tag Grillen

## TOP 9: Mitteilungen/Verschiedenes (17:42 Uhr)

### 9.1: Termine akademische Selbstverwaltung WiSe 23/24

#### Studienkommission Informatik

- 22.11.23
- 17.01.24

#### Fakultätsrat

- 23.10.23
- 20.11.23
- 11.12.23
- 22.01.24

### 9.2: voraussichtliche Inf-Events Termine im WiSe 23/24

#### FINFormiert:

- 26.10.23
- 09.11.23
- 23.11.23
- 07.12.23
- 21.12.23
- 18.01.24

#### Spieleabend:

- 19.10 Donnerstag
- 14.11 Dienstag
- 14.12 Donnerstag
- 16.01 Dienstag
- 22.02 Donnerstag
- 12.03 Dienstag

### 9.3: KIF 51,5

<https://kif.rocks/>

Findet vom 01.11. – 06.11.23 in Linz (AT) statt. Wer hin möchte, kann sich gerne mit Barbara in Verbindung setzen.

Die Teilnahmekosten werden traditionell vom FR übernommen, die Reisekosten aber nicht.

### 9.4: FSK – Wer geht hin?

Soll dieses mal in Präsenz im AStA stattfinden.

Von uns geht scheinbar niemand hin.

### **9.5: Klausurtagung**

Abfahrt wird am Freitag den 29.09. gegen Mittag am Hbf sein (vs. 13.20 Uhr). Rückfahrt am Sonntag, wie wir lustig sind.  
Für genauere Infos kommt aber nochmal eine E-Mail.

### **9.6: Jakob sucht nen HiWi für Gleichstellung**

Gibt son paar Sachen die gemacht werden müssen, näheres bei Jakob.

### **9.7: TV-Stud**

TV-Stud hat am 06.09. eine Kundgebung. Machen wir dafür Werbung und supporten wird das Ganze?

**Stimmungsbild:** Das Stimmungsbild ist positiv. TV Stud ist toll und wir machen eine Ankündigung.

### **9.8: Benennung neuer Fachratsmitglieder**

Entfällt.

## **TOP 10: Schluss**

Die Sitzung endet um 17:56 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich zum Start der Vorlesungszeit statt.